

# STADT OBERASBACH

- Sitzungsperiode 2020-2026 -  
Amt: **Abteilung IV**

Drucksachen-Nr.: **IV/0166/2021**

## BESCHLUSSVORLAGE

| <b><u>Gremium:</u></b> | <b><u>Sitzungstermin:</u></b> | <b><u>Status:</u></b> |
|------------------------|-------------------------------|-----------------------|
| Stadtrat               | 26.04.2021                    | öffentlich            |

|                               |                          |
|-------------------------------|--------------------------|
| <b><u>Verantwortlich:</u></b> | <b>Marco Wolfstädter</b> |
|-------------------------------|--------------------------|

### **Betreff:**

**Antrag der Bürgerinitiative Oberasbach zum Aufbringen eines weiteren  
Fahrradschutzstreifens entlang der Bachstraße**

Anlage(n) im Ratsinformationssystem

### **Beschlussvorschlag:**

Der Stadtrat beauftragt die Stadtverwaltung/Tiefbauamt mit der Aufbringung eines Fahrradschutzstreifens in der Westseite der Bachstrasse, vom Asbach, beginnend Richtung Einmündung der Hirtengasse bis spätestens zum Ende der Pfingstferien 2021.  
Der Vollzug wird dann dem Stadtrat in der darauffolgenden öffentlichen Sitzung kurz mitgeteilt.

|                           |                       |                          |
|---------------------------|-----------------------|--------------------------|
| <b>Beratungsergebnis:</b> | Abstimmungsverhältnis | Anwesend: .....          |
| o einstimmig              | Ja:.....              | o lt. Beschlussvorschlag |
| o mit Stimmenmehrheit     | Nein:.....            | o abweichender Beschluss |
| o Ablehnung -             |                       |                          |

**Sachverhalt:**

Der Geh- und Radweg in der Bachstraße vom Kreisel Richtung Altort Oberasbach endet auf Höhe des Spielplatzes an der Bachstraße. In diesem Bereich ist die Zufahrts-, bzw. Ausfahrtszone auf ca. 10 m auf dem Asphalt aufgemalt. Dieser Bereich ist zwar durch die Kennzeichnung gem. StVO automatisch eine Haltverbotszone, wird aber leider in der Vergangenheit immer zugeparkt, wodurch die Kennzeichnung für andere Verkehrsteilnehmer nicht ersichtlich ist. Dies ist durch das Foto im Anhang deutlich dargestellt. Durch parkende Autos wird auch die Sicht an der Ausfahrtszone des Geh- und Radweges gefährlich für alle Verkehrsteilnehmer gestört.

Das Tiefbauamt hat bis zur Entscheidung über das weitere Vorgehen hier ein temporäres Haltverbot durch das Ordnungsamt anordnen lassen.

Oberasbach, 14.04.2021

Stadt Oberasbach

- Abteilung IV -

i.A.

gez.

**Wolfstädter**